

幌西第6分区町内会の皆さんへ 2月回覧① 2026・2・6

どこを見ても雪山ができ、今年の積雪量のすごさにため息が出ます。大雪が降ったあとの雪かきの疲労もあり春が待ち遠しい限りですね。回覧の際は足元の悪い雪道で転ばないよう、くれぐれもお気を付けください。

○今回の回覧は

1. みんなで楽しくふまねっと & カフェ!! 連町保健部

3月6日(金) 午前10時から 幌西会館 で行います。申し込みは3月2日(月)まで先着30名です。参加ご希望の方は早めに申し込みください。

2. スマイルオレンジチーム幌西 中央区第3地域包括支援センター

認知症の方やご家族、物忘れが心配な方、オレンジサポーター、地域にお住いの方どなたでも参加できます。毎週水曜日10時~12時 ほうおん3階多目的室にて開設(途中参加・退席可)

3. 2月の園だより こうさい保育園(南12西16)

寒さにもめげず園児たちの楽しく過ごしている様子の写真がたくさん載っています。元気をもらいますね。

4. 幌西 2月号 幌西/伏見交番・南警察署

冬道での違法駐車・迷惑駐車・交通事故防止の注意喚起や運転免許更新手続オンライン予約制開始のお知らせが載っています。

5. こうさいじどうかいかん 2月 幌西児童会館(南14西16)

16日(月)午後2時から人形劇団がやってくるようですね。来館者全員参加できます。

6. 火の用心だより 130号 防災部長 渡邊一正

札幌市消防局より「火の用心だより130号」が届きましたのでお知らせいたします。

表面は令和7年の火災発生状況です。火災発生件数は『421件(前年比1件増)』で、内訳は建物火災=308件(前年同数)・林野火災=1件(前年比1件増)・車両火災=47件(同7件減)・屋外物品等火災=65件(同7件増)となっています。死者数は15名で前年より4名減少ですが、高齢者(65歳以上)10名が含まれています。出火原因は「1位=電気関係」「2位=たばこ」「3位=コンロ」でした。

裏面には令和7年12月8日に発生した青森県東方沖地震などをふまえ、地震時の「とるべき行動」について書かれています。ご一読いただき「もしもの備え」にお役立てください。

7. 町内会集団資源回収 今月は2月19日(第三木曜日)です。

新しいマンションにお住まいの方も、当日朝玄関前に出すことでご協力を宜しくお願いします(新聞、雑誌、アルミ缶・スチール缶、段ボール箱・厚紙菓子箱、金属製品など)

8. ご意見用紙

町内会に関する困りごとやご意見など何でもご記入下さい。メールでも結構です：
chonaikaisoumu @outlook.com

○お知らせ

1. パートナーシップ排雪の中止について

すでに北海道新聞の記事、TVニュースなどでご存知の方もいらっしゃると思いますが、今年は例年2月末に実施されてきた「パートナーシップ排雪」は中止になりました。

2月2日づけで札幌市中央区土木部より、町内会長あての連絡文書をいただきました。

*その内容は、次の通りです。

- ① 1月24—25日の記録的な大雪（直近5年平均降雪量210cmに対し1月26日現在で347cm）により、大雪による生活道路の機能低下を早期に回復するために、札幌市は緊急排雪を行う。対象は、パートナーシップ排雪の全申込路線（当町内会は、エリア全ての道路）に加え、幅員8m以上の市道を対象に、2月2日から開始し、2月中旬に終了するように作業をする。排雪作業を急ぐため、スピードを重視した必要最低限の排雪を行う。
- ② これにより今年度のパートナーシップ排雪は中止とし、町内会の費用負担は生じない。道路状況を見ながら優先順位を判断してゆくため、作業日時のお知らせはできない。スピード重視で必要最低限の排雪作業をするため、作業後に残る雪の量はパートナーシップ排雪より多くなる。
- ③ 作業や交通に支障をきたさないよう、道路への雪だしや路上駐車は控えて下さい、地域の皆様にはご不便をおかけしますが、理解と協力をお願いします、とのことです。

尚、今後さらに大雪が降ったり、道路の悪化で車が埋まったりすることも予想されます。皆さんのかまめな除雪作業が必要です。皆さんで協力して自分たちの道路のメンテナンスに努めましょう。ご協力をどうぞ宜しくお願いいたします。

2. 道路ぎわの雪山での遊びは危険なので、ご注意下さい

おおたに公園は、中央区土木部との覚書により、周囲の皆様に排雪していただけることを回覧で周知していますので、近隣の方がたがご利用になっています。排雪の雪は公園周辺に高く積まれますので、小山となっています。先日、その山に登って滑る遊びをしているお子さんたちを見かけました。また、近隣住民の方からも公園南側は車道なので、ちょっと危ないと思うと、やはり見かけたからお声もいただいております。雪山からの滑りは楽しい遊びだと思いますが、できればやめましょう。遊ぶ場合は、車道の方に滑り落ちない様、十分気をつけて下さるよう、親御さんから一言ご注意をどうぞ宜しくお願いいたします。



丸山・落合